Iniciativa de bienestar escolar frente al COVID-19

Cohorte de la CSWI en Illinois*

Centerstone (3 subvenciones) | Estado de la subvención: completada

Centerstone reforzó los ecosistemas escolares mediante lecciones de SEL, mentoría y trabajadores sociales en el lugar. Solo en Carterville, el programa llegó a 2341 estudiantes, y el distrito mantiene las funciones clínicas y de enlace con los padres. centerstone.org

Chestnut Health Systems, Inc. | Estado de la subvención: completada

Chestnut consolidó una asociación con el distrito 118 y creó una coalición juvenil de bienestar, integrando terapeutas en las dos escuelas más grandes del distrito. Atendieron a 2191 niños y capacitaron a 940 adultos, con planes para mantener los puestos mediante subvenciones y financiación compartida con el distrito. chestnut.org

Community Health Care, Inc. | Estado de la subvención: completada

CHC combinó servicios escolares con telemedicina o acceso a especialidades y un modelo de trabajador comunitario de salud; además, ofreció sesiones de bienestar para el personal. Atendieron a 608 niños y capacitaron a 207 adultos en cinco escuelas asociadas. chcqca.org

Community Resource Center, Inc. (2 subvenciones) | Estado de la subvención: completada

CRC brindó apoyos escalonados que ayudaron a muchos estudiantes a permanecer en sus escuelas de origen en lugar de ser trasladados a centros terapéuticos. Atendieron a 887 niños y capacitaron a 78 adultos; los estudiantes informaron que aplican las estrategias aprendidas en sus hogares. **crconline.info**

FHN Jane Addams Family Counseling Center | Estado de la subvención: completada

FHN se enfocó en apoyos de nivel 2 y 3 incorporando a profesionales clínicos para satisfacer las necesidades de mayor complejidad de los estudiantes. Atendieron a 613 niños y capacitaron a 216 adultos en estrategias de bienestar, incluidos primeros auxilios en lo que respecta a la salud mental en los jóvenes. **fhn.org**

Gateway Family Services of Illinois | Estado de la subvención: completada

Al asociarse con cinco distritos escolares, Gateway integró directamente profesionales clínicos y estrategias de SEL en las aulas. Los docentes informaron mejoras en la autorregulación y participación estudiantil, prueba de que la colaboración transforma los entornos de aprendizaje. **gatewayfamilyservices.org**

*El período de subvenciones original fue de enero de 2022 a junio de 2024. Debido a numerosas dificultades, varios beneficiarios solicitaron y recibieron una prórroga de la subvención.

Este informe refleja el estado de estas subvenciones al 1 de septiembre de 2025.

Se tiene previsto completar todas las subvenciones antes del 31 de diciembre de 2025.

"Quizás el resultado más importante del programa que he observado ha sido la normalización de la conducta de pedir ayuda en nuestra escuela y comunidad".

Informe definitivo del hospital del área de Hillsboro

Heritage Behavioral Health Center, Inc. | Estado de la subvención: completada

A través del proyecto BRAVE, Heritage trabajó con las escuelas de Mt. Zion, empoderando a un equipo estudiantil de salud mental y capacitando al personal en prácticas con enfoque en el trauma. Atendieron a 1566 niños y capacitaron a 370 adultos. heritagenet.org

Hospital del área de Hillsboro | Estado de la subvención: completada

En colaboración con proveedores y familias locales, Hillsboro integró sistemas de prevención, intervención y derivación en las escuelas a través del programa Sources of Strength, un enfoque colectivo que garantizó sistemas de apoyo confiables y disponibles en todo momento para los estudiantes. hillsborohealth.org

Hoyleton Ministries | Estado de la subvención: completada

Hoyleton ofreció principalmente consejería escolar de nivel 3 en East St. Louis. Incorporó más personal para satisfacer la demanda e informó mejoras en el comportamiento y la toma de decisiones de los estudiantes. Atendieron a 301 niños en un total de 2649 horas de servicio directo. **hoyleton.org**

Methodist Medical Center of Illinois | Estado de la subvención: abierta

A través del programa de bienestar escolar de UnityPlace (UP), Methodist integró servicios de terapia de salud conductual en las escuelas públicas del condado de Peoria. Reforzó los apoyos integrales y mejoró las habilidades de afrontamiento y resiliencia de los estudiantes. Los docentes señalaron el gran impacto positivo de contar con consejeros en el lugar para la detección temprana. methodisthealthsystem.org

North Central Behavioral Health System, Inc. | Estado de la subvención: completada NCBHS brindó servicios de consejería escolar y apoyos de SEL en varios distritos. Superaron los obstáculos en materia de consentimiento y coordinación para ampliar el acceso a atención de nivel 3. Hasta la fecha, han atendido a 187 niños. ncbh.org

Vermilion Association for Special Education | Estado de la subvención: completada El modelo escalonado de VASE redujo las derivaciones a escuelas terapéuticas de jornada completa, modelo que luego se mantuvo gracias a que la Junta Escolar absorbió el puesto del proyecto. Atendieron a 154 niños mientras colaboraban con Communities of Practice para capacitar a 25 adultos en materia de bienestar personal. **vase.org**